



## **CG-117**

# **PNEUMATISCHER HANDSCHUHPRÜFER**

### **BESCHREIBUNG** **DESCRIPTION**

Vor jedem Einsatz müssen die Isolier-Handschuhe (CG-10-S2) stets kontrolliert werden und alle 6 Monate muss eine Wiederholungsprüfung durchgeführt werden, wie in der Norm IEC 60903 vorgeschrieben.

Der pneumatische Handschuhprüfer CG-117 ist bei der Wiederholungsprüfung für die Klasse 00 (500V) und Klasse 0 (1000V) geeignet.

*Before each use, the insulating gloves (CG-10-S2) must always be checked and a repeat test must be carried out every 6 months, as required by the IEC 60903 standard.*

*The CG-117 pneumatic glove tester is suitable for class 00 (500V) and class 0 (1000V) during the repeat test.*

### **ANWENDUNG** **USAGE**

Der Handschuh wird durch Betätigen der Drucktaste des CG-117 prall mit Luft gefüllt und in Wasser getaucht. Dieser Vorgang erlaubt durch eine Sichtprüfung das Erkennen von kleinsten Defekten eines Handschuhs.

The glove is filled with air and immersed in water by pressing the push button of the CG-117. This process allows the detection of the smallest defects of a glove by visual inspection.



### **MAßE / GEWICHT** **DIMENSIONS / WEIGHT**

**HÖHE**      140 mm  
**HEIGHT**

**DURCHMESSER**      125 mm  
**DIAMETER**

**GEWICHT**      675 g  
**WEIGHT**